

# BEADED BANGLE BRACELET PERLÉ

COLOUR GUIDE / DIAGRAMME EN COULEUR



3D EMBROIDERY  
BRODERIE 3D



CROCHET



CRAFTS  
LOISIRS CRÉATIFS

# BEADED BANGLE BRACELET PERLÉ

## INSTRUCTIONS

### TOOL KIT / FOURNITURES

DMC COTTON PERLÉ ART 116 NO.8

A RIGID METAL BANGLE (DIAMETER 7,5 CM)

STRING OF OF GOLD BEADS, 12.5 CM LENGTH

TAPE MEASURE / MÈTRE RUBAN

GLUE / COLLE

SCISSORS / CISEAUX

### COLOUR / COULEURS

CODE N° CODE N°	COLOUR COULEUR	N° SKEINS* N° D'ÉCHEVETTES*	SIZE GROSSEUR
A	 666	x 1	8
B	 947	x 1	8

## INSTRUCTIONS

### BEADED BANGLE / BRACELET PERLÉ

1. Cut a 75cm length of both the red and orange threads.
2. Apply a small amount of glue around the outer edge of the bangle.
3. Carefully stick down the string of gold beads to the edge of the bracelet where you have applied the glue.
4. Start wrapping both threads around the bangle, taking care to keep the red thread on the right and the orange thread on the left. While wrapping the threads, simultaneously stick down the string of beads to the bangle. The two threads should sit between each gold bead.
5. When you have wrapped the whole bangle, hold the threads and string of beads in place and apply some glue to the inside of the bangle.
6. Fix down the end of the threads and string of beads. Allow a few seconds for the glue to dry.
7. Trim off the excess thread with scissors.

1. Coupez une longueur de 75 cm dans chacun des fils rouge et orange.
2. Appliquez une petite quantité de colle tout autour du bord extérieur du bracelet.
3. Collez soigneusement la chaîne à billes dorées sur le bord du bracelet où vous avez appliqué la colle.
4. Commencez à enrouler les deux fils autour du bracelet en faisant attention à garder le fil rouge à droite et le fil orange à gauche. Tout en enroulant les fils, collez en même temps la chaîne à billes dorées sur le bracelet. Les deux fils doivent se trouver entre chaque bille dorée.
5. Lorsque vous avez enveloppé le bracelet en entier, maintenez les fils et la chaîne à billes dorées en place et mettez de la colle à l'intérieur du bracelet.
6. Collez l'extrémité des fils et de la chaîne à billes. Attendez quelques secondes que la colle prenne.
7. Coupez les fils qui dépassent avec les ciseaux.